

Jahresbericht 2018/19

1.Klasse / 2.Klasse

Lehrpersonen: Jan Haller (KLP), Katrin Rihm, Beatrice Gyssler

SHP: Sylvia Hennemuth

DaZ: Katrin Rihm



Erster Schultag

Die Erstklässler bekamen eine Sonnenblume. Alle haben Lieder gesungen und dann gingen wir ins Schulzimmer. Wir hatten ein bisschen weniger Schule und es hat Spass gemacht. Wir hatten dann gemalt und den Erstklässlern den Buchstaben M gezeigt.

Schülerin, 2. Klasse



Themenwoche Wald

In der diesjährigen Themenwoche beschäftigten sich die Kinder eine Woche lang mit dem Thema Wald. Die Kinder der Unterstufenklassen wurden durchmischt und hatten von Tag zu Tag ein neues, abwechslungsreiches Programm. Der Höhepunkt der Themenwoche erlebten die Kinder am Donnerstag mit dem Waldfest im Waldhaus Muhen. Ein Waldpfad mit diversen Posten konnte alle Kinder begeistern. So wurde den Kindern erklärt was ein Köhler ist, wie man früher im Wald die Bäume transportierte, oder sie mussten Tannzapfen in einen Korb werfen bis er voll war. Eine gelungene Woche für die Kinder, wie auch für die Lehrpersonen.



Räbeliechtliumzug

Wir sind gelaufen und wir haben Lieder gesungen. Ich habe meine Mama gesehen und meine Schwester. Am Schluss haben wir ein Brötchen gegessen.

Schülerin, 1. Klasse

Zuerst haben wir mit den Eltern die Räbeliechtli geschnitzt. Nachher haben wir Kerzen in die Räbeliechtli getan. Am Abend haben wir mit dem Räbeliechtliumzug begonnen.

Schülerin, 2. Klasse



Samichlaustag

Der 6. Dezember steht jeweils im Zeichen des Samichlaustages. Aufgrund des regnerischen Wetters trafen die Kinder beim «FC-Hüsli» auf den Samichlaus. Nach dem der Samichlaus den Kindern erzählt hatte womit er zufrieden ist und woran sie noch arbeiten müssen, trugen die Kinder ihre Verse vor. Als Belohnung wurden sie vom Samichlaus reich beschenkt. Mandarinen, Erdnüsse und Schokoladenthaler waren der verdiente Lohn für die Vorbereitung der Verse und für das meist vorbildliche Benehmen in der Schule.

Baustellenführung «Neubau»

Passend zum Thema Baustelle wurden wir vom verantwortlichen Architektenbüro des «Neubaus» durch die Baustelle geführt. Die Kinder erhielten einen hautnahen Eindruck über die Bauarbeiten und das Aussehen einer Baustelle von «innen».

Die Baustelle war sehr cool. Da war ein Architekt. Er hat uns den Bohrer und die neue Turnhalle gezeigt.

Schüler, 2. Klasse

Auf Der Baustelle lag viel Abfall herum. Wir waren in der Turnhalle. Ein Architekt hat uns die Baustelle gezeigt. Wir waren auch noch in den Schulzimmern.

Schüler, 1. Klasse

Weihnachtsfeier 1.-6. Klasse 22.12.17

Bei der Weihnachtsfeier gingen wir in die Kirche. Dort haben die 1. Bis 6. Klässler gesungen. Die Kinder die Flöte spielen, durften bei einem Lied auf der Flöte spielen. Es gab auch ein Lied fort haben die 6. Klässler Schilder hoch gestreckt. Als es fertig war, hatten wir Pause.

Schülerin, 2. Klasse



2.Klasse erzählt im KiGa ein Bilderbuch

Im KiGa hatte ich «Willst du mein Freund sein?» den Kindern vorgelesen. Das hatte mir mega Spass gemacht. Ich habe das Bilderbuch fünf Kindern erzählt. Ich fand es mega cool. Die Kinder hörten mega gut zu. Ich hatte mega Freude. Die Kinder waren sehr sehr nett.

Schülerin, 2. Klasse

Wir haben ein Bilderbuch vorgelesen. Es kamen zwei Kinder. Ich fand es cool. Dann konnten wir noch draussen spielen. Danach gingen wir wieder zurück.

Schüler, 2. Klasse

Instrumente ausprobieren

Das Instrumente ausprobieren hat sehr viel Spass gemacht. Zum Beispiel die Handorgel und das Schlagzeug.

Schüler, 2. Klasse

Wir hatten Spass. Als erstes war ich beim Schlagzeug und habe danach alle Instrumente ausprobiert. Zum Beispiel das Klavier, die Flöte, die Gitarre und die Geige.

Schüler, 2. Klasse



Frühlingswanderung

Als Kompensation für den Sporttag begaben sich alle 5 Klassen der Unterstufe auf eine Frühlingswanderung. Das angepeilte Ziel war das Waldhaus in Muhen. Nach etwas über einer Stunde erreichten wir etwas erschöpft das Waldhaus. Für die Mittagsverpflegung wurde die Brätelstelle benutzt. Nach dem Mittagessen konnten sich die Kinder selbständig bei verschiedenen Posten austoben und ihr Wissen erweitern. Für den Heimweg nahmen wir die schnellste Route und waren pünktlich um 15 Uhr wieder zurück beim Schulzimmer.

Schulreise

Die Schulreise verbrachten wir in diesem Jahr in der Stadt Zofingen. Nach einer informativen und höchst interessanten Kinderstadtführung quer durch die Bezirkshauptstadt, führte uns der Weg auf den in der Region bestens bekannten Heiternplatz. Bei der Feuerstelle in der Nähe des Hauptplatzes, konnten die Kinder ihre Würste bräteln. Anschliessend wurde gespielt und herumgetobt. Auf dem Rückweg beobachteten wir noch die Tiere des Wildparks auf dem Heiternplatz. Zum Schluss ging es mit dem Zug und dem Tram wieder zurück nach Muhen.